

Plan de trabajo 2013

La actividad de la Red de Ciudades por el Clima en lo que resta de año y comienzos de 2014 gira alrededor de tres ejes: la realización de proyectos técnicos encaminados a promover y facilitar el desarrollo de iniciativas locales en materia de cambio climático y sostenibilidad; la colaboración y participación en campañas y eventos informativos, y el mantenimiento y mejora de las herramientas de comunicación de la propia Red.

Cuarto Informe sobre las Políticas Locales de Lucha contra el Cambio Climático

La realización de este Informe permitirá conocer los avances conseguidos por los Ayuntamientos integrados en la Red y la situación actual de las políticas locales de lucha contra el cambio climático, a través del apartado dedicado al seguimiento de las actuaciones en energía, movilidad, residuos, edificación y planificación urbanística.

Este trabajo, además, facilitará los datos necesarios para el cálculo del indicador común europeo de contribución local al cambio climático global desde 2005 hasta 2012.

En esta cuarta edición, habrá un capítulo dedicado a analizar y evaluar la existencia del Pacto de los Alcaldes entre los Gobiernos

Locales de la Red. El Pacto de los Alcaldes es el principal movimiento europeo en el que participan las autoridades locales y regionales que han asumido el compromiso voluntario de mejorar la eficiencia energética y utilizar fuentes de energía renovable en sus territorios. Con su compromiso, se han propuesto superar el objetivo de la Unión Europea de reducir en un 20 % las emisiones de CO2 antes de 2020.

Campaña de información y sensibilización sobre cambio climático

Organización de jornadas por toda España sobre las oportunidades del cambio climático, con elaboración de materiales informativos y de sensibilización. La primera jornada informativa se celebró el 1 de marzo en la FEMP y estuvo dedicada a la convocatoria de los Proyectos Clima 2013, cuyo plazo de presentación finalizaba el 15 de marzo. La segunda jornada fue la celebrada en Valencia el pasado 27 de junio. Las siguientes se llevarán a cabo durante el segundo semestre de 2013.

Programa Hogares Verdes

Para continuar apoyando a los Gobiernos Locales de la Red que decidan incorporarse al Programa Hogares Verdes, desarrollado por el Cen-

tro Nacional de Educación Ambiental del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, la FEMP organizará una jornada de presentación del programa a los municipios no adheridos y de evaluación de resultados de los que ya lo están.

Biblioteca Ciudades por el Clima

Con el fin de dar la mayor difusión posible a las ponencias presentadas en las jornadas organizadas por la Red, está prevista la edición de un nuevo volumen de la Biblioteca de Ciudades por el Clima en formato electrónico, cuya elaboración se llevará a cabo durante el último trimestre del año y estará disponible en www.redciudadesclima.es

Además de estas acciones, la Red apoyará los eventos que organicen o en los que estén implicados sus municipios o la Oficina Española de Cambio Climático, en el campo de la lucha contra el cambio climático y la protección del medio ambiente.

Asimismo, seguirá difundiendo los proyectos realizados por la Red entre sus miembros y el resto de municipios españoles.

